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Frédéric Faivre, président du club de 
basket 
Frédéric Faivre, 53 ans, est désormais l’unique président d’Ampuis Vienne Saint-
Romain Reventin (AVSR) basket. 
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Lors de la dernière assemblée générale, Jean-Paul Boyron, président 
d’Ampuis Vienne Saint-Romain Reventin (AVSR) basket depuis une 
vingtaine d’années, annonçait son désir de prendre du recul. Le co-président 
Frédéric Faivre était dès lors son successeur tout désigné. Très connu au sein 
de l’AVSR, il l’est moins du public viennois. 

Il arrive au club en 2006, année où il vient habiter à Ampuis. C’est à 9 ans 
qu’il débute le basket à Communay. Il progresse vite, commence à entraîner 
à 15 ans et rejoint le club de Vaulx-en-Velin pour jouer au plus haut niveau 
national cadets. Une aventure dont il garde un très bon souvenir : « Vaulx-
en-Velin m’a permis de partir aux États-Unis, où j’ai pu rencontrer Michael 
Jordan. Dès lors, le basket est devenu mon univers, ma famille. » Par la suite, 
il joue dans l’équipe de Saint-Andéol-le-Château au niveau régional. 
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À la naissance de son premier enfant (il en a trois aujourd’hui), il vient 
habiter Ampuis et entre comme salarié dans les clubs d’Ampuis et de 
Vienne/Saint-Romain, qui n’ont pas encore fusionné. D’abord responsable 
pédagogique du mini-basket, il formera avec Yoan Duchenaud un duo de 
formateurs qui obtiendra le premier label. Et amènera de nombreuses 
équipes jeunes parmi les meilleures de la ligue Auvergne-Rhône-Alpes. 

Et il ne compte pas en rester là. « Devenir président, l’année où les deux 
équipes masculine et féminine vont jouer en Régional, c’est bien. Mais on 
voudrait atteindre le niveau Pré-National chez les garçons et les filles et 
pourquoi pas mieux. Le niveau National 3 est un objectif, mais il faudra être 
patient. Nous sommes le club le plus représenté au niveau régional, grâce à 
un plan d’évolution depuis le mini-basket. Ces joueurs qui ont suivi le cursus 
arrivent en seniors », explique-t-il. « Malgré les études, beaucoup restent 
au club. Ils aiment l’AVSR. Si on arrive à en incorporer un ou deux chaque 
année, ce serait génial. » 

Il poursuit : « Pour continuer à évoluer, il faut aussi étoffer l’équipe de 
dirigeants. Nous figurons parmi les trois plus grosses structures de la ligue, 
avec des évènements comme le tournoi international que nous souhaitons 
perpétuer. Je rends hommage à l’héritage que nous ont laissé Jean-Paul 
Boyron, Bernadette Lara ou Jean-François Bonnard. Nous sommes bien 
armés, avec cinq salariés, techniciens diplômés, plus quatre éducateurs 
sportifs et un chargé du marketing et de la communication. » 

Et de conclure : « Plaisir et bienveillance resteront les maîtres mots du club. 
Allez les noirs ! » 

 


